



Thomas Hebenstreit und Roland Hauer im Kampf um den Ball beim „Bubble Soccer“-Turnier in Höflein.

Mit beschränktem Sichtfeld am Platz

Am Sonntag feierte der Sportclub Höflein den Endspurt seines Sportfestes. Highlight des Tages war sicher das sogenannte „Bubble Soccer“ Turnier. Dies ist ein Fußballturnier, wobei in diesem Fall fünf gegen fünf Spieler spielen. Das besondere daran ist, dass die Spieler in riesigen aufblasba-

ren Blasen (Engl.: „Bubbles“) spielen müssen. Der Vorteil daran ist die geringe Verletzungsgefahr beim Zusammenprall mit anderen Spielern oder beim Hinfallen auf den Boden, was jedoch auch oft zu mehrmaligen Überschlägen führte. Durch das eingeschränkte Sichtfeld und der mangelnden Bewegungsfreiheit entstanden irrwitzige Szenen beim Turnier (Mehr dazu auf Seite 71).